

Fecha 05.07.2017	Sección Nacional	Página 47
----------------------------	----------------------------	---------------------

La inaugura el gobernador Velasco

Llega a Chiapas réplica de la Capilla Sixtina

TUXTLA GUTIÉRREZ.- La réplica de tamaño natural de la Capilla Sixtina, una de las obras más importantes de los Museos Vaticanos y patrimonio cultural de la humanidad, abrió sus puertas en Chiapas para que las familias de la entidad y los turistas puedan disfrutar de la obra de arte de Miguel Ángel.

Al inaugurar la exposición itinerante en la explanada del Estadio Zoque Víctor Manuel Reyna, el gobernador Manuel Velasco Coello dijo que la presencia de la réplica

en la capital chiapaneca cumple con dos objetivos, que las familias disfruten de manera gratuita de las obras de arte y fortalecer el turismo cultural en la entidad.

La Capilla Sixtina, con una estructura tridimensional que ocupa 510 metros cuadrados y que alberga dos millones 700 mil fotografías, estará abierta de martes a domingo de 11:00 a 20:00 horas, hasta el 30 de julio, y contará con recorridos en lenguas tzotzil y tzeltal.

—Redacción



TUXTLA GUTIÉRREZ. El gobernador Velasco en la réplica de la Capilla Sixtina.

